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bilhões de reais, tem que ser executado para melhorar a vida 
das pessoas.

Ao mesmo tempo, temos defendido um debate estrutural 
para o Estado de São Paulo. Existem algumas demandas que 
são encaminhadas pelos deputados da Assembleia Legislativa. 
Percebemos que não existe muita vontade política por parte 
das Secretarias, de executar algumas obras que são simples, 
mas que melhorariam a vida das pessoas nas regiões. Inclusive, 
encaminhamos uma emenda parlamentar para a cobertura da 
quadra da Escola Alexandre Mozilli, no Jardim Orion. Vocês 
podem ver as fotos da escola. A cobertura da quadra ajudaria 
também o Jardim Tangará, o Jardim Nova Conquista, o Jardim 
Guaimbu, o próprio Jardim Orion, o Jardim Graúna e o Jardim 
Maria Rita.

A cobertura dessa quadra está prevista no programa de 
cobertura de quadras. No início deste ano, encaminhamos uma 
emenda parlamentar, que saiu da Casa Civil e já está na Secre-
taria da Educação. Só que, até agora, a Secretaria não começou 
o projeto e a construção da quadra.

Por que estamos fazendo essa cobrança publicamente, 
do Plenário? Como disse, no primeiro semestre e o início do 
segundo semestre deste ano, vimos acompanhando o debate 
do Orçamento. Muitas sugestões foram feitas em Presidente 
Prudente, Assis, Sorocaba, Taubaté. São ações e demandas 
importantes para as regiões metropolitanas e administrativas 
do Estado de São Paulo, que têm que entrar no Orçamento de 
2013. Só que para a Escola Alexandre Mozilli os recursos já 
estão na Secretaria da Educação desde o começo deste ano. 
Foram liberados em fevereiro, saíram da Casa Civil, foram 
para a Secretaria da Educação do Estado. Agora, vai entrar o 
período do verão - e sabemos que, nessa época, a temperatura 
das quadras alcança cerca de 40 graus. Muitas escolas acabam 
cancelando as aulas de Educação Física, porque não têm a 
cobertura da quadra, por incompetência de gestão da Secreta-
ria da Educação.

Os recursos existem, já repassamos o dinheiro por emenda 
parlamentar. Então, o dinheiro está na Secretaria da Educação. 
Existia uma prioridade para fazer a execução, desde 2003, mas 
faltavam recursos. Agora, há recursos, só que não há vontade 
política da Secretaria da Educação para fazer uma benfeitoria 
aos alunos do Jardim Orion.

Repetindo, essa obra serve para o Jardim Graúna, Jardim 
Maria Rita, Jardim Orion, Jardim Guaimbu, Jardim Nova Con-
quista, Jardim Tangará. Inclusive Deputado Marcos Martins, 
essa quadra foi o local que durante muito tempo fizemos cam-
peonatos de futebol e vôlei. Então, desde a década de 1990, 
desde quando eu era moleque, jogávamos muito nessa quadra, 
e até hoje, ela não foi coberta. Mandamos a emenda parla-
mentar, mas mesmo assim o Governo do Estado de São Paulo 
e a Secretaria da Educação não fazem a obra, não por falta 
de recursos, mas por falta de vontade política de beneficiar os 
alunos e os moradores do Jardim Orion.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Srs. Deputados 

e Sras. Deputadas, tem a palavra o nobre Deputado Sebastião 
Santos. (Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Edson Ferra-
rini. (Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Carlos Giannazi. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Edinho Silva. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre Deputado Vitor Sapienza. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre Deputado André Soares. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre Deputado Adriano Diogo. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre Deputado João Antonio. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
Deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado 
Milton Leite Filho. (Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado 
Olímpio Gomes.

O SR. OLÍMPIO GOMES - PDT - Sr. Presidente, Srs. Deputa-
dos, Sras. Deputadas, funcionários desta Casa e cidadãos que 
nos acompanham pela TV Alesp, ontem, Sr. Presidente, tive a 
tristeza de acompanhar mais um enterro de um policial militar. 
O policial, soldado Joel Juvêncio, da 4º Companhia do 1º Bata-
lhão, no extremo Sul de São Paulo, foi covardemente executado 
quando voltava de um culto religioso, e parou em frente a sua 
casa para desembarcar a sua filhinha de dois anos, que estava 
sentada no banco traseiro do veículo. Logicamente estava com 
a sua atenção focada na retirada da criança quando foi surpre-
endido por marginais que começaram a disparar contra ele, que 
heroicamente se colocou entre a criança e a porta traseira do 
veículo, evitando que a sua criança fosse baleada.

Inúmeros projéteis. Doze perfurações de arma de fogo con-
tra esse soldado, grande profissional, extremamente estimado 
pelos colegas, rapaz do bairro.

Há 40 dias, ele participava do enterro de um companheiro 
seu, da mesma companhia, soldado Adilson, o Adilsão, que foi 
também executado quando saía de casa para ir trabalhar, na 
madrugada, por volta de 5 horas e 30 minutos. Esse soldado 
também foi atingido por mais de 12 disparos de arma de fogo.

Anteontem, menos de uma hora de diferença do ataque 
ao Joel, também sofreu um ataque, um rapaz chamado Samuel 
Gatuso Junior, o Gatuso, cujo único mal era ser amigo de poli-
ciais militares que frequentavam a sua residência e ele, os quar-
téis. Esse rapaz foi morto na frente do seu pai, e também sofreu 
mais de 10 perfurações de arma de fogo desferidos contra o 
seu rosto, sendo que os últimos disparos foram executados 
contra esse rapaz quando ele já estava caído no colo do seu 
pai, que pedia pelo amor de Deus que não fizessem aquilo com 
o seu filho. Essa é a situação da Segurança Pública. É a situação 
da segurança dos policiais, daqueles que os protegem.

Se não tivermos uma conduta da sociedade de bem dizer 
não ao crime organizado, a essas balelas e alterações da Legis-
lação Penal e Processual Penal, que só estão facilitando a vida 
do crime e do criminoso, vamos continuar enterrando policiais.

Já são 61 executados este ano. Sessenta e um policiais! E 
estamos aí, com mobilização para descriminalizar o tráfico de 
entorpecentes e o consumo, para acabar com o apenamento 
maior para os crimes hediondos.

Está cheio de defensores de bandidos, e estão tendo suces-
so. E os criminosos organizados executando policiais.

E isso tem um lado muito perigoso. Temos jovens que estão 
nos visitando hoje... Quando o cidadão de bem acaba descren-
do da Justiça e no império da lei, ele volta para o princípio da 
vingança privada, Deputado João Antonio, que é um grande 
estudioso de Direito.

Antes até da lei de talião, imperou o princípio da vingança 
privada. Se eu não acredito mais na Lei e no Estado, eu vou 
fazer a lei. E digo: os policiais estão desesperados, Sr. Presi-
dente, Sr. Governador e Sr. Secretário! Estamos no desespero! 
Ninguém quer partir para o caixa dois. O caixa dois no submun-
do significa quando não acreditamos mais na Lei e fazemos a 
própria lei. E não estimulamos os policiais a fazer o caixa dois, 
porque o próprio policial será apenado por isso depois. Mas 
quando começa a se aproximar da execução de policiais na 
frente dos seus filhos, pais e mães, no escracho... Muito cuida-
do, pois pode se institucionalizar o caixa dois para fazer valer a 
Lei mesmo saindo fora da lei!

Quero fazer esse alerta porque não adianta ficar sim-
plesmente com falsa solidariedade e esperando a morte do 
próximo. E os policiais estão desesperados. Não vão abandonar 
a sociedade não, mas estão a um pontinho de partir de forma 
desregrada, fora de controle e ilegal para resolver com a pró-
pria lei, com o art. 1º da lei do cão. Isso é uma total perda de 
controle do equilíbrio e da lei, mas no desespero, no estado de 
necessidade...

Ontem, Sr. Presidente, fiquei mais do que desesperado com 
a perda do companheiro, extremamente preocupado com o 
nível de tensão e de desespero que estão os nossos policiais, e 
ninguém quer virar número estatístico não. Se tiver que morrer, 
continuo dizendo, vai morrer o bandido; se tiver que chorar, vai 
chorar a mãe do bandido.

002 - LUIZ CLAUDIO MARCOLINO
Comenta as necessidades a serem atendidas no orçamento 

estadual. Cita emenda, de sua autoria, que prevê verba para a 
construção de cobertura de quadra na Escola Estadual Professor 
Alexandre Ansaldo Mozzilli, no Jardim Órion. Cobra da Secreta-
ria da Educação que faça a obra, pois o dinheiro já está dispo-
nível. Relata a importância deste trabalho para toda a região.

003 - OLÍMPIO GOMES
Lamenta a morte do policial militar Joel Juvêncio da Silva, 

da 4ª Companhia do 1º Batalhão, que foi executado na porta 
de sua casa. Descreve como ocorreu o crime. Afirma que foi ao 
funeral do soldado e prestou solidariedade à família. Lembra o 
grande número de policiais civis e militares executados neste 
ano, no Estado de São Paulo. Comenta que a corporação está 
sendo ameaçada e poderá sair do controle de seus superiores.

004 - MARCOS MARTINS
Assume a Presidência.
005 - JOOJI HATO
Apoia o discurso do Deputado Olímpio Gomes. Comenta 

o assassinato de policiais militares em todo o Estado. Destaca 
o alto grau de violência no Brasil, denominado por muitos 
como "o País do futuro". Diz que a violência urbana em São 
Paulo está fora de controle. Cobra providências urgentes das 
autoridades responsáveis para resolver a questão. Comenta 
que uma das causas da violência são armas contrabandeadas 
e roubadas. Disse que este problema consome recursos do SUS, 
com a lotação de hospitais.

006 - LUIZ CARLOS GONDIM
Comenta a importância de políticas públicas para combater 

o uso de entorpecentes entre os adolescentes. Destaca a impor-
tância da prevenção nesta questão. Denuncia que as fronteiras 
do País são permeáveis ao tráfico de drogas. Defende que a 
oferta de educação e trabalho aos jovens é de vital importância 
para que não entrem no vício.

007 - ED THOMAS
Assume a Presidência.
008 - MARCOS MARTINS
Cobra providências do Executivo Estadual em relação à 

violência em São Paulo. Critica o aumento de 15% nas tarifas 
de água da Sabesp. Relata os malefícios que o uso do amianto 
traz para a saúde humana. Lembra os 39 anos do golpe de 
estado militar no Chile e os 11 anos dos ataques terroristas em 
Nova Iorque completados na data de hoje.

009 - Presidente ED THOMAS
Registra e saúda a presença do radialista Nilson César.
010 - SEBASTIÃO SANTOS
Comenta que, em média, o Brasil consome pouca carne de 

peixe. Lembra que nesta semana está se comemorando nacio-
nalmente a "Semana do Peixe", evento que procura incentivar 
o consumo deste alimento. Pondera os benefícios da carne 
de peixe para a saúde. Relata que o Sinpesp está realizando 
evento para divulgar o produto. Lamenta que a Cetesb tem 
demorado na concessão de licenças para a criação de pólos 
pesqueiros no Estado.

011 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.
012 - JOÃO ANTONIO
Relembra o discurso do Deputado Olímpio Gomes acerca 

do caos na segurança pública no Estado. Lamenta, ainda, o 
estado precário no qual se encontram a saúde pública e o 
sistema de transportes, sob a responsabilidade do Governo do 
Estado. Clama para que esta Casa fiscalize mais as ações do 
Executivo.

013 - ED THOMAS
Saúda presença do radialista Nilson César em Plenário. 

Comenta a importância do rádio como meio de comunicação. 
Relata que vinte cidades da 10ª Região Administrativa do Esta-
do zeraram a mortalidade infantil. Saúda os administradores 
públicos e técnicos da Saúde responsáveis por este feito.

014 - ED THOMAS
Requer a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 minu-

tos, com anuência das Lideranças,
015 - Presidente JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão as 15h32min.
ORDEM DO DIA
016 - Presidente BARROS MUNHOZ
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h33min. 

Encerra a discussão do PL 320/12. Coloca em votação e declara 
aprovado requerimento, do Deputado Samuel Moreira, de 
método de votação ao PL 320/12. Coloca em votação e declara 
aprovado o PL 320/12, salvo emendas. Coloca em votação e 
declara aprovada a emenda de número 4, destacadamente. 
Coloca em votação conjunta e declara rejeitadas as emendas de 
números 1, 2 e 3.

017 - LUIZ CLAUDIO MARCOLINO
Para comunicação, informa que o projeto cria o fundo esta-

dual do idoso. Dá conhecimento do conteúdo da emenda nº 4, 
incluída pela bancada do PT e outras. Destaca a necessidade de 
políticas públicas estaduais e municipais estruturadas para os 
idosos. Ressalta o crescimento no número de idosos no Estado 
de São Paulo.

018 - SAMUEL MOREIRA
Requer o levantamento da sessão, com anuência das lide-

ranças.
019 - Presidente BARROS MUNHOZ
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 

ordinária de 12/09, à hora regimental, com ordem do dia. 
Levanta a sessão.

* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Luiz Carlos Gondim para, como 
1º Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - LUIZ CARLOS GONDIM - PPS - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao
PEQUENO EXPEDIENTE
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Esta Presidência 

gostaria de anunciar a ilustre presença dos alunos da Escola 
Pinheiro, no Jardim Primavera, São Paulo, acompanhados dos 
professores Carlos Eduardo Santos e Sergei Giannasi Alvarez. 
Sejam bem-vindos! (Palmas.)

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre Deputado Rui Falcão. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre Deputado Luiz Claudio Marcolino.

O SR. LUIZ CLAUDIO MARCOLINO - PT - Sr. Presidente, 
Sras. Deputadas, Srs. Deputados, funcionários da Assembleia 
Legislativa, alunos da Escola Pinheiro, desde o ano passado, 
temos acompanhado o Orçamento do Estado de São Paulo. Ele 
foi discutido em cada uma das regiões administrativas do nosso 
Estado, nas regiões metropolitanas, nos aglomerados urbanos.

Temos debatido a necessidade de duplicação de estradas, 
de construção e reforma dos hospitais regionais, de mais 
investimento na agricultura do Estado. Hoje, menos de 1% do 
Orçamento do Estado é destinado para a agricultura. A partir 
das regiões metropolitanas, temos debatido a necessidade de 
pensar em uma ação, seja para resíduos sólidos, saneamento 
básico, interligação da estrutura metroferroviária no Estado. 
O Orçamento, cuja previsão para o ano que vem é de 185 

favorável ao projeto na forma do substitutivo apresentado pela 
Comissão de Constituição e Justiça - D.d.S., O.M., U.T., C.S.

6 - Projeto de lei 875/2011 - Deputado João Caramez 
- (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Maria Zélia Lopes 
Cerchiaro" à passarela localizada no km 01 da Rodovia da 
Convenção Republicana - SP 79, em Salto. - Deputado Rogério 
Nogueira - favorável

7 - Projeto de lei 1052/2011 - Deputado Pedro Tobias - 
(CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Antonio Faydiga" ao 
dispositivo de acesso localizado no km 349 da Rodovia Coman-
dante João Ribeiro de Barros - SP 294, em Bauru. - Deputado 
Rogério Nogueira - favorável ao projeto na forma do substituti-
vo apresentado pela CCJR

8 - Projeto de lei 1162/2011 - Deputado Itamar Borges - 
(CONCLUSIVA) Dá a denominação de "José dos Santos" ao 
viaduto localizado no km 598+490 da rodovia Euclides da 
Cunha - SP 320, em Aspásia. - Deputado Baleia Rossi - favorável

9 - Projeto de lei 1214/2011 - Deputado José Zico Prado 
- (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Prefeito Benedicto 
Apparecido Pereira do Lago" ao viaduto localizado no km 574 
da Rodovia Raposo Tavares - SP 270, em Presidente Prudente. 
- Deputado Marcos Neves - favorável ao projeto na forma do 
substitutivo apresentado pela CCJR

10 - Projeto de lei 259/2012 - Deputada Célia Leão - (CON-
CLUSIVA) Dá a denominação de "Eduardo Jeronymo Baggio" 
ao complexo de viadutos que interliga a Rodovia Anhanguera 
- SP 330 (km 50) e a Rodovia dos Bandeirantes - SP 338 (km 
47), em Jundiaí. - Deputado Gerson Bittencourt - favorável ao 
projeto na forma do substitutivo apresentado

11 - Projeto de lei 441/2012 - Deputado Antonio Mentor 
- (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Paulo Roberto Mene-
ghel" ao viaduto localizado no km 125 da Rodovia Luiz de 
Queiroz - SP 304, em Americana. - Deputado Gerson Bittencourt 
- favorável

Para deliberação:
Item 12 - Requerimento do Deputado Simão Pedro, reque-

rendo a realização de uma Audiência Pública, de preferência na 
cidade de Águas da Prata, com as presenças do Sr. Secretário de 
Logística e Transportes do Estado de São Paulo, da Sra. Diretora 
Geral da ARTESP - Agência Reguladora de Serviços Públicos 
Delegados de Transporte do Estado de São Paulo, e o do Diretor 
Presidente da Renovias Concessionária S/A, para tratar: 1) da 
reivindicação da construção de um mini anel-viário da SP 342 
(Rodovia Governador Doutor Adhemar Pereira de Barros) que 
liga as cidades de Aguaí-SP a Poços de Caldas-MG, para con-
tornar a cidade de Águas da Prata e tirar o trânsito de dentro 
da mesma; 2) dos problemas na obra de duplicação da mesma 
rodovia (licença ambiental, obras de retorno, etc.) entre as cida-
des de São João da Boa Vista e Águas da Prata. (Vista: CP, RN, 
OM, JZP, RB, RM, CS, MN, BR)

Item 13 - Requerimento do Deputado Alencar Santana 
Braga e outros, requerendo, nos termos do artigo 20, inciso 
XIV da Constituição do Estado e do artigo 31, inciso V, da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, a convocação do Sr. Peter 
Berkely Bardram Walker, Diretor-Presidente da Companhia do 
Metropolitano de São Paulo - Metrô, para prestar esclareci-
mentos sobre a colisão entre dois trens que ocorreu na manhã 
de 16 de maio de 2012, entre as estações Penha e Carrão, na 
Linha 3-

Vermelha do Metrô de São Paulo. (Vista: GB, MN, JZP)
Item 14 - Requerimento do Deputado Alencar Santana 

Braga e outros, requerendo, nos termos do artigo 20, inciso 
XIV, da Constituição do Estado e do artigo 31, inciso V, da 
XIV Consolidação do Regimento Interno, a convocação do Sr. 
Jurandir Fernando Ribeiro Fernandes, Secretário de Estado dos 
Transportes Metropolitanos, para prestar esclarecimentos sobre 
a colisão entre dois trens que ocorreu na manhã de 16 de maio 
de 2012, entre as estações Penha e Carrão, na Linha 3-Verme-
lha do Metrô de São Paulo. (Vista: JZP, MN, GB)

Item 15 - Requerimento do Deputado Gerson Bittencourt, 
requerendo, nos termos do artigo 13, § 1º, item 9 da Constitui-
ção do Estado, sejam convidados o Chefe do Centro de Controle 
Operacional da Linha 3 do Metrô, que estava em serviço na 
manhã do dia 16 de maio, os dois Condutores das composições 
envolvidas no acidente ocorrido nesse dia, o Sr. Altino de Melo 
Prazeres Junior, Presidente do Sindicato dos Metroviários de 
São Paulo, representante da Secretaria Municipal da Saúde 
responsável pelas unidades de pronto atendimento e o coorde-
nador do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência - SAMU, 
para prestarem esclarecimentos sobre o acidente que ocorreu 
na manhã do dia 16/05/2012, entre as estações Penha e Car-
rão, na linha 3-vermelha do metrô, onde duas composições se 
chocaram, deixando várias pessoas feridas. (Vista: OM, MN, JZP)

Item 16 - Requerimento do Deputado Campos Machado, 
solicitando, nos termos do artigo 20 da Constituição do Estado, 
c/c inciso VII do artigo da XIV Consolidação do Regimento Inter-
no, que sejam convidados os Senhores Antonio Armando Pereira 
e Luiz Carlos Fantini, respectivamente Gerente Diretor e repre-
sentante da empresa MARKPLAN Marketing e Planejamento 
Ltda., com a finalidade de prestarem esclarecimentos acerca 
de suposta fraude, sonegação e demais atos passíveis de crime 
contra a Administração Pública, especificamente em processos 
licitatórios nas empresas CPTM e EMTU. (Vista: MN, RM, GB)

Item 17 - Requerimento do Deputado José Zico Prado, 
requerendo que sejam convidados os Excelentíssimos Senhores 
Prefeitos das sub-regiões da Região Metropolitana de São 
Paulo, para apresentarem-se à Comissão, com o objetivo de 
auxiliarem com informações e esclarecimentos acerca dos refle-
xos em suas cidades, com causa direta em função da restrição 
de circulação de caminhões na Marginal do Tietê e outras vias 
da Capital. (Vista: JC)

Item 18 - Requerimento do Deputado José Zico Prado, 
requerendo que seja convocado o Senhor Peter Walker, presi-
dente da Companhia do Metropolitano de São Paulo - METRÔ, 
para comparecer à Comissão, com a finalidade de prestar 
informações e esclarecimentos acerca dos acidentes em obras 
do sistema metroviário, os quais vêm resultando em perdas 
irreparáveis com a morte de trabalhadores. (Vista: OM)

Para ciência:
Item 19 - Carta do Presidente do Sindicato dos Condutores 

Autônomos Veículos Rodoviários de Campinas ao Presidente 
da ALESP, solicitando a elaboração de projeto de lei proibindo 
a instalação de pedágios ponto a ponto, vicinais e saídas de 
rodoviárias e entradas de cidades.

Item 20 - Ofício CB 284/2012, do Chefe de Gabinete da 
Secretaria de Estado dos Transportes Metropolitanos, comuni-
cando o recebimento do Ofício CTC nº 78/12 e o encaminha-
mento dado ao Requerimento de Informação nº 205/2012, de 
autoria do Deputado Roque Barbiere.

 Debates
11 DE SETEMBRO DE 2012
118ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO, ULYSSES TASSINARI, MARCOS 
MARTINS e BARROS MUNHOZ

Secretário: LUIZ CARLOS GONDIM
RESUMO
PEQUENO EXPEDIENTE
001 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão. Registra a presença 

de alunos da Escola Pinheiro, do Jardim Primavera, acompanha-
dos dos Professores Carlos Eduardo Santos e Sergei Giannasi.

 De fato, a Contratante infringiu dispositivos legais, uma 
vez adotou medidas em discordância das regras estabelecidas 
na Lei nº 8.666/93.

 De outra parte, constatamos que o contrato em apreço 
se encontra exaurido, situação que impossibilita a esta Casa 
tomar as providências previstas no § 1º, do artigo 33, da Carta 
Constitucional Paulista.

 Entretanto, a Constituição Paulista em seu artigo 32, pará-
grafo único, dispõe que prestará contas qualquer pessoa física 
ou jurídica, de direito público ou privado, que utilize, arrecade, 
guarde, gerencie ou administre dinheiro, bem, valores públicos, 
pelos quais o Estado responda, ou que, em nome deste, assuma 
obrigações de natureza pecuniária.

Assim sendo, manifestamos nossa concordância com a 
posição adotada pelo E. Tribunal de Contas, considerando 
irregular o contrato celebrado entre o Banco Nossa Caixa S/A. 
e a empresa Quality Aluguel de veículos Ltda., motivo pelo 
qual opinamos pela expedição de ofício ao Ministério Público 
do Estado de São Paulo e à Procuradoria do Estado, no sentido 
de tomarem as medidas cíveis e criminais cabíveis à espécie, e 
posterior arquivamento dos autos.

a) Cauê Macris – Relator
Aprovado como parecer o voto do relator, que reconhece 

a decisão do TCE, propõe envio de ofício ao MP e à PGE, com 
posterior arquivamento dos autos.

Sala das Comissões, em 11/9/2012
a) Mauro Bragato – Presidente
Mauro Bragato – Luciano Batista – Enio Tatto – Luiz Cláu-

dio Marcolino – Ulysses Tassinari – Maria Lúcia Amary – Vitor 
Sapienza

 PARECER Nº 1356, DE 2012
DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA 
E REDAÇÃO, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 
1104, DE 2011
De autoria do Deputado Welson Gasparini, o projeto em 

epígrafe objetiva dar a denominação de “Zacharias Calil” ao 
viaduto situado no km 313 + 900 metros da Rodovia Anhan-
guera, no Município de Ribeirão Preto.

Aprovado o substitutivo de fls. 11, a proposição deve ter a 
seguinte redação final:

Dá denominação ao viaduto localizado no km 313,900 da 
Rodovia Anhanguera – SP 330, no Município de Ribeirão Preto.

Artigo 1º – Passa a denominar-se “Zacharias Calil” o viadu-
to localizado no km 313,900 da Rodovia Anhanguera – SP 330, 
no Município de Ribeirão Preto.

Artigo 2º – Esta lei entra em vigor na data de sua publi-
cação.

Portanto, propomos a redação final supra ao Projeto de lei 
n.º 1104, de 2011.

a) Antonio Salim Curiati - Relator
Aprovado como parecer o voto do relator, propondo reda-

ção final.
Sala das Comissões, em 12/09/2012
a) Maria Lúcia Amary – Presidente
Antonio Salim Curiati – Fernando Capez – Maria Lúcia 

Amary – André Soares – Ulysses Tassinari – Enio Tatto – Geral-
do Cruz – João Antonio – Carlos Cezar

 PARECER Nº 1290, DE 2012
RETIFICAÇÃO
Leia-se como se segue e não como constou:
DA COMISSÃO DE SAÚDE, SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº 545, DE 2011
.....................................
(Publicado no D.O. de 15/09/2012)

 Comissões
COMUNICADOS

COMISSÃO DE TRANSPORTES E 
COMUNICAÇÕES
COMUNICADO
COMUNICO à Senhora Deputada e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 19/09/2012, quarta-
feira, às 14:30 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de apreciar a pauta anexa.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlão Pignatari PSDB Analice Fernandes
João Caramez PSDB Cauê Macris
Orlando Morando PSDB Roberto Massafera
Antonio Mentor PT Alencar Santana Braga
Gerson Bittencourt PT Luiz Moura
José Zico Prado PT
Edmir Chedid DEM Gilson de Souza
Chico Sardelli PV Dilmo dos Santos
Campos Machado PTB Roque Barbiere
Rogério Nogueira PDT Olímpio Gomes
Roberto Morais PPS Luis Carlos Gondim
Marcos Neves PSB Adilson Rossi
Baleia Rossi PMDB Itamar Borges

Sala das Comissões, em 14/09/2012
Deputado Edmir Chedid
Presidente

COMISSÃO DE TRANSPORTES E 
COMUNICAÇÕES
13ª Reunião Ordinária 19 de Setembro de 2012 às 14:30 

horas no Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Edmir Chedid
1 - Projeto de lei 341/2005 Juntado o Projeto de lei 

1025/2011 - Deputado Geraldo Vinholi - Obriga as empresas 
de transporte urbano de passageiros a reservarem espaço para 
mulheres. - Deputado Gerson Bittencourt - favorável ao PL 
341/2005 com emenda e contrário ao PL 1025/2011 - R.M., C.P.

2 - Projeto de lei 895/2011 - Deputado Isac Reis - Autoriza 
o Poder Executivo a conceder isenção do Imposto sobre a 
Propriedade de Veículos Automotores (IPVA) para aposentados 
e pensionistas que percebam de 1 a 5 salários mínimos. - Depu-
tado Orlando Morando - contrário ao projeto e à emenda nº 1

3 - Processo 4104/2012 - Prefeitura Municipal de Pedreira 
- Solicita a suspensão da "Licitação da Concessão Onerosa de 
Serviços Públicos de Transporte Metropolitano de Passageiros 
da Região Metropolitana de Campinas". - Deputado Gerson 
Bittencourt - propondo encaminhamento do ofício ao Sr. Presi-
dente da EMTU

4 - Processo 4106/2012 - Câmara Municipal de Pirapozinho 
- Requerimento de autoria do Vereador Adriano Bertasso Perei-
ra, sobre voto de repúdio e indignação ao DER, de Presidente 
Prudente, em razão das péssimas condições de conservação da 
Rodovia Assis Chateaubriand, no trecho compreendido entre os 
quilômetros 455 e 525. - Deputado Roberto Morais - propondo 
Indicação

COMISSÃO DE TRANSPORTES E COMUNICAÇÕES
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
13ª Reunião Ordinária 19 de Setembro de 2012 às 14:30 

horas no Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Edmir Chedid
5 - Projeto de lei 509/2010 - Deputado Samuel Moreira - 

(CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Rodovia Abílio Previdi" 
ao trecho da SP 226 que liga a BR 116, na altura do km 464,6, 
ao município de Pariquera-Açu. - Deputado Campos Machado - 


